

Université de Toulouse – Le Mirail

Toulouse, le 23 décembre 1973

Cher Collègue et éminent Ami,

Veillez accepter tous mes vœux les meilleurs et ceux de mon vieux père, pour vous-même et votre Famille, à la vielle de 1974.

Que devenez-vous ? Je n'ai rien reçu de vous, depuis 2 ans..... Avez-vous publié, depuis El Ser y el Sentido ? Je prépare un nouvel ouvrage – à finir, espérons-le - sur "Les philosophes espagnols d'aujourd'hui" : aussi aimerai-je bien être au courant de toutes les nouvelles productions.

J'ai été à Varna, où j'ai parlé de María Zambrano ; ma femme (je me suis remarié en 1972), prof. de philosophie à Toulouse, a envoyé une communication sur Joaquin Xirau . Il y avait Eusebio Colomer, Raimundo Panikar, Gortari, Lledó, etc....

Avez-vous reçu mon «Vivès ou l'Humanisme engagé» (Seghers, fin 1972) ? Je dirige actuellement le 4<sup>e</sup> volume collectif de mon Équipe hispanique, sur les Hétérodoxes – [...il·legible].

Bien fidèlement à vous,

[Signatura]